

SPIP de Sarreguemines Secrétariat en difficulté

Le secrétariat de l'antenne de Sarreguemines va bientôt se retrouver en sous-effectif, mais que fait la DISP ?

L'antenne mixte de Sarreguemines (SPIP de la Moselle) compte actuellement deux secrétaires pour plus de 1400 mesures. Le 23/12/24, l'équipe a été informée de l'avancement de l'une des adjointes administratives en secrétaire administrative avec une prise de poste dans un autre service à compter du 1^{er} mars 2025.

Les espoirs étaient grands de voir un personnel administratif combler rapidement le poste en profitant d'une arrivée hors campagne de mobilité.

Quelle ne fut pas la surprise de découvrir que ce poste n'a même pas été proposé par la DISP!

L'accueil du public ne constitue-t-il pas une priorité pour notre administration ? L'accomplissement de tâches administratives spécifiques (constitution et affectation des dossiers, statistiques, etc.) n'est-il pas essentiel au bon fonctionnement du service ?

Pourtant, des AA volontaires s'étaient déjà manifesté.es et le poste aurait pu être immédiatement pourvu par le jeu des mouvements, dans une totale transparence budgétaire (en ce moment de disette).

Cette situation aura des répercussions importantes, d'autant plus avec le déploiement prochain de Prisme qui va engendrer une surcharge de travail.

En milieu ouvert, la secrétaire se retrouvera seule. Quid de ses congés ou du télétravail ? Ses droits doivent-ils être bafoués ? Est-ce aux autres personnels de pallier, une fois encore, les difficultés RH ?

L'administration se targue depuis plusieurs années de prioriser les risques psychosociaux. Là, ils auraient pu être évités simplement.

Des mois difficiles s'annoncent pour cette petite antenne.

Le SNEPAP-FSU continuera à défendre les droits des agent.es!

